
Subject: ich wollte mal sagen...
Posted by helpme007 on Wed, 28 Nov 2007 10:23:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...also ich komm jetzt echt gut mit meinen haaren klar. ich hab (so gut wie) gar keine probleme
mehr damit. allerdings sieht es bei mir auch gut aus, weil ich gleichmässig ausfall habe und
noch ne haarlinie und es auch nicht extrem ist. man sieht es schon aber nicht so extrem. es ist
halt so dass es keinem anderen was ausmacht und niemand mich deswegen anders behandelt.
ich seh auch nicht schlechter oder älter aus deswegen. vielleicht seh ich nicht mehr wie ein
teenager aus, wenn man den ha bemerkt., aber wie 23 allemal , eher noch jünger würd ich
sagen.

aber was mir sorgen macht ist, was ist wenn es schlechter wird? mir ist gerade der minox foam
ausgegangen.  und jetzt frag ich mich, was ist wenn meine haare schlechter werden? ist es dann
immer noch genauso.

deswegen an die mit wirklich schlimmem ha (wenn es die hier im forum gibt). wie ist das? wenn
man ne glatze hat oder mega-ghe? oder ne tonsur?

sagt mal bitte. kommt man damit auch gut klar, oder wird das dann schlimm? ich les auch zu viel
in amerikanischen foren glaube ich , weil da sind die leute oft am ende wegen ha. hier ist es sehr
gut, alle sind in ordnung und niemand scheint am ende zu sein wegen ha oder grössere
probleme damit zu haben.
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